

El Menador centra la Noche Europea de la Investigación - Mediterráneo - 20/09/2018

iniciativa para tender puentes

El Menador centra la Noche Europea de la Investigación



El edificio Menador centrará las actividades de Castellón durante la Noche Europea de la Investigación en la Comunitat Valenciana, que se celebrará el 28 de septiembre. Talleres sobre ciencia, microespacios de diálogo con personal investigador de la UJI o visitas guiadas serán algunas de las propuestas organizadas con la colaboración de la Universitat Jaume I, el Ayuntamiento y el Planetario. El programa de esta acción, promovida por primera vez en el ámbito autonómico por la Conselleria de Educación, Investigación, Cultura y Deporte, llegará a otros municipios como Morella, Peñíscola y Tírig, a través de la participación de su consistorio, la Diputación provincial y el Museu de la Valltorta.

En el Menador se desarrollarán talleres vinculados al programa *Conecta con la Ciencia*, dirigi-

dos al público preuniversitario, y microespacios de encuentro con investigadores de proyectos europeos, como Glucotear, financiado por el programa Marie Skłodowska-Curie de Horizonte 2020; o *No Limit*, primer Consolidator Grant del Consell Europeu d'Investigació (ERC). Además, se llevará a cabo una visita guiada al refugio antiaéreo de la plaza Tetuán (previa inscripción en el correo info@mucc.es).

La primera Noche Europea de la Investigación Valenciana quiere potenciar el establecimiento de conexiones entre la sociedad y la comunidad investigadora. La iniciativa cuenta con el apoyo de las cinco universidades públicas valencianas, centros de investigación, el CSIC, el Consorcio de Museos de la Comunitat Valenciana, las tres diputaciones, siete ayuntamientos y cuatro fundaciones. ≡